

# WNI

## Silaturahmi Kapolda Metro Jaya dengan Pemimpin Redaksi

Suhendi - [TANGSEL.WNI.OR.ID](http://TANGSEL.WNI.OR.ID)

Dec 8, 2022 - 09:21



**JAKARTA** - Silaturahmi Kapolda Metro Jaya Irjen. Pol. DR. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si. dengan Forum Pemimpin Redaksi yang Bertempat di Lobby Gedung Promoter Polda Metro Jaya yang dihadiri pejabat utama dan kapolres jajaran polda metro jaya. Rabu (07/12/22) malam.



Dalam sambutannya, Kapolda Metro Jaya mengatakan ada beberapa rangkaian sederhana di momen ulang tahun polda metro jaya yang usianya ke 73, tahun ini kita mengambil tema "terus melindungi, mengayomi dan melayani" tujuannya kedepan polda metro jaya dalam menjalankan tugas bisa lebih baik serta memberikan pelayanan yang lebih maksimal kepada masyarakat," ucap Irjen Fadil.

Suatu kehormatan dan kebanggaan saya pribadi, malam ini teman teman Pemimpin redaksi bisa hadir di Polda metro jaya. Kami ingin masukan dari teman2 Pemimpin redaksi mudah mudahan bisa terus bersinergi.



“Jakarta ini merupakan etalase negeri keberagaman suku budaya profesi dan ciri khas lainnya. Kami memandang bahwa perlu membangun sebuah cara berfikir baru tentang bagaimana menjaga keamanan di ibukota ini”.

Irjen Fadil menambahkan Permasalahan utama di Jakarta adalah Kamtibmas, Bukan soal kerawanan namun turbulensi, Persoalan Kamtibmas memiliki kausalitas dengan tantangan ideologi, politik, ekonomi, sosial dan budaya, pertahanan dan keamanan (ipoleksosbudhankam).

“Polda Metro Jaya telah melaksanakan berbagai kegiatan dalam rangka menjaga kamtibmas dan Dalam beberapa kesempatan saya turun ke lapangan melihat analisis dan eksekusi,” Ucap Irjen Fadil.

Adapun kegiatan yang sudah kami lakukan diantaranya membentuk Kampung Tangguh Jaya, Vaksinasi merdeka, Ramadhan Barokah, Qurban barokah, Street Race Polda Metro Jaya, Patroli perintis Presisi, Ada polisi Dan FGD (Focus Group Discussion), Program ini merupakan bentuk keseriusan saya untuk menjaga kamtibmas dan menerapkan pemolisian yang modern yang berorientasi pada pencegahan agar Jakarta Semakin Aman, Nyaman Adem dan Sejuk,” tutup irjen fadil. (Hendi)